

Ressort: Auto/Motor

Anteil der Fahrzeuge mit alternativem Antrieb steigt

Berlin, 27.03.2019, 00:00 Uhr

GDN - Der Anteil der Fahrzeuge mit alternativem Antrieb bei den Neuzulassungen in Deutschland steigt. Laut Zahlen der Deutschen Energie-Agentur (dena), über die die "Bild-Zeitung" (Mittwochsausgabe) berichtet, lag die Quote im Jahr 2018 erstmals bei mehr als fünf Prozent.

Insgesamt hätten 182.000 der neu zugelassenen Fahrzeuge einen Erdgas-, Flüssiggas-, Hybrid- oder Elektroantrieb. Das entspricht 5,3 Prozent aller Neuzulassungen (insgesamt rund 3,4 Millionen). 2017 seien es noch 118.000 Fahrzeuge beziehungsweise 3,4 Prozent gewesen, berichtet die Zeitung weiter. Im Januar und Februar 2019 habe sich der Trend fortgesetzt. Der Anteil sei auf 7,8 Prozent gestiegen. Am stärksten habe sich 2018 der Absatz von Erdgasfahrzeugen um 190,2 Prozent auf 10.804 Pkw erhöht. Hybridfahrzeuge (ohne Ladestecker) verzeichneten ein Plus von 78,9 Prozent auf 98.816 Pkw. Rein batterieelektrische Fahrzeuge hätten um 43,9 Prozent auf 36.062 Pkw zugelegt. Ihr Marktanteil habe damit erstmals die 1-Prozent-Marke übersprungen, berichtet die "Bild-Zeitung".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-122261/anteil-der-fahrzeuge-mit-alternativem-antrieb-steigt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com